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Контекст
В	какой	области	решаем	проблему?

транспортная	мобильность	населения



	

Проблема
Что	за	проблема:	кто	пытается	достичь	какую	цель	и	что	мешает?

Кто?
Председатель	комитета	Поздникин	Игорь	Александрович

Что	хочет?
Соединить	две	половины	города	Саратов	в	условиях	ограниченной
проходимости	индустриальных	зон,	сократив	время	следования	пассажиров	по
маршрутам

Что	мешает?
Транспортная	сеть	прерывается	частной	территорией

Какие	есть	способы	решения	и	почему	они	не	подходят?
строительство	новой	трамвайной	линии,	закупка	новых	трамваев,	запуск	новых
автобусных	маршрутов,	они	не	приведут	к	улучшению	ситуации	по	причине
имеющегося	транспортного	колапса,	из-за	изменение	структуры	населения	и	рынка
города,	а	в	международном	опыте	индустриальные	зоны	либо	сливаются	с
городоом	в	единое	целое,	либо	выносятся	за	пределы	города


